

新役員が市長表敬訪問

～藤枝駅前一丁目6街区第一種市街地再開発事業～

要約すると

- 藤枝駅前一丁目6街区再開発準備組合の新役員が市長を表敬訪問
- 新たな事業協力者も加わり、新体制で事業の推進を決意

藤枝駅前一丁目6街区再開発準備組合（理事長：池谷仁志）は、令和5年6月6日開催の令和5年度通常総会において役員の改選を行ったことから、これを受けて7月4日に、新役員並びに事業協力者が市長を表敬訪問しました。

始めに池谷理事長より、「事業協力者と協力し、再開発事業を進めていくことで駅前の賑わいを呼び込んで行きたい。」と事業実現に向け決意が語られました。

新たに事業協力者として参加する株式会社フージャースコーポレーションは、全国で市街地再開発事業を手掛ける実績豊富な事業者であり、古澤都市開発二部部長は「地元で実績のある静岡鉄道株式会社と協力し、着実に事業を推進していく。」と意気込みを述べました。

市長からは、「市も引き続き積極的に支援していく。事業推進に向け準備組合と事業協力者が協力しあい、事業の推進を図ってほしい。」と期待を寄せるコメントがありました。

今後、準備組合は、本年度中の都市計画決定を目指し進めてまいります。



左：北村市長（中央）を囲んだ池谷理事長や関係者



右：状況報告を行う準備組合・関係者